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L'anno duemilaquattordici giorno11(undici) del mese di settembre 2014 dalle ore 09.00 in poi, 

regolarmente convocata si è riunita presso i luoghi del sopralluogo, la 3° Commissione 

Consiliare per la trattazione del seguente O.d.g.: 

 SOPRALLUOGO SCUOLA PIAGET 

 Varie del eventuali 

 

COGNOME E NOME    PRESENZA     entrata      uscita                   

ALLEGRO ANNA PRESIDENTE SI 9.00 11.00  

DARA FRANCESCO V/PRESIDENTE NO //// ////  

NICOLOSI ANTONIO Componente SI 10.20 10.30  

FERRARELLA FRANCESCO Componente SI 9.50 11.00  

INTRAVAIA GAETANO Componente SI 9.00 11.00  

RUISI MAURO Componente SI 9.00 10.05  

CALDARELLA IGNAZIO Componente SI 9.00 11.00  

 

Il Presidente Allegro, constatata la regolarità dell’incontro, alle ore 09.00  in presenza della 

segretaria Maria C. Torregrossa, dichiara aperta la seduta e ringrazia gli intervenuti . 

Alle ore 9.20 esce il Presidente ed assume la presidenza il Consigliere Caldarella. 



La Commissione durante il sopralluogo all’atrio esterno dell’edificio, evidenzia in fondo al 

giardino, sotto gli alberi un accatastamento di sterpaglie e arbusti secchi ed è lo stesso 

accatastamento, che giace da luglio scorso e che era stato segnalato nel sopralluogo eseguito ad 

ottobre 2013, nel complesso il giardino è tenuto bene, le ringhiere di recinzione invece sono da 

pitturare. 

Il Dirigente Scolastico riferisce che doveva provvedere il Comune a togliere tutto ciò, già da 

luglio 2013, ma ciò non è stato fatto. 

La Commissione si impegna a fare da tramite con l’Amministrazione, per accelerare la 

rimozione delle sterpaglie. 

All’interno dei locali della scuola dell’infanzia, la Commissione evidenzia che le aule sono in 

buono stato, che alcune parti del tetto che mostravano umidità sono stati riparati, che i bagni 

sono tenuti in ottime condizioni. 

Alle ore 9.35 rientra il Presidente che riassume la Presidenza. 

Il Dirigente Scolastico riferisce, che l’aula utilizzata per le recite scolastiche, richiederebbe 

un’apertura per l’uscita di sicurezza dei bambini e consentire una facile evacuazione in caso di 

pericolo. 

La Commissione procede il sopralluogo nei locali del seminterrato, che è utilizzato per deposito 

nei suddetti locali si evidenzia la presenza di scarafaggi e odori nauseabondi. 

Alle ore 9.50 arriva il Consigliere Ferrarella. 

Il Dirigente Scolastico riferisce che necessita la disinfestazione dei locali. 

Nelle aule “A” e “C” si evidenzia umidità ai tetti, inoltre una parte del tetto del lucernaio deve 

essere sostituita, perché è scivolata e ciò ha provocato infiltrazioni delle acque piovane. Il tetto di 

tutta la struttura deve essere controllato, perchè sono numerose le macchie di umidità. 

Alle ore 10.20 arriva il Consigliere Nicolosi. 

Il Dirigente Scolastico riferisce che la pitturazione delle aule e dei locali interni, avverrà nei 

prossimi giorni, prima dell’inizio dell’anno scolastico, grazie sempre al finanziamento del 

progetto “Scuole Pulite”, alcune parti del tetto che riteneva più pericolosi, sono stati già sistemati 

prima della fine dell’anno scolastico 2014 durante  i pomeriggi, senza che si sospendesse la 

didattica e il servizio diurno, con fondi della scuola. 

Alle ore 10.30 esce il consigliere Nicolosi. 

 Poi informa la Commissione, che sarebbe necessario installare nel giardino una tettoia, collocare 

delle botole a livello di pavimento nell’atrio esterno. 



Per quanto riguarda la riparazione dei tubi interrati nel giardino, sono stati già eseguiti dalla 

scuola. 

Il Dirigente Scolastico fa rilevare alla Commissione, che nello spazio utilizzato per la defezione, 

lateralmente è presente un montacarico, che doveva essere utilizzato per il trasporto dei cibi dal 

seminterrato,(dove era stata prevista la cucina, ma che non è stata realizzata per motivi di 

sicurezza), all’aula defezione, ora questo spazio che contiene il montacarico non serve più, per 

cui se si potesse abbattere la parte che ingloba ciò, si acquisterebbe spazio per il locale della 

defezione e i tavolini potrebbero essere disposti meglio. 

La Commissione rileva che ciò sarebbe utile e si farà portavoce con l’Amministrazione per tale 

intervento. 

Alle ore 11.00 il Presidente chiude i lavori e ringrazia gli intervenuti. 

 

 

 

 

        La Segretaria                            Il  Presidente    

Maria C. Torregrossa                    Anna Allegro 


